
 

Relevé de décision de la CE de l’UD du 18 mars 2016 
 
Présents :  Sylvain MINBIOLLE, Aline RIVALLEAU, Sophie GALIENNE, Colombe PEETERS, Christophe SALLOT, 

Renaud AUDIDIER, Patrick MOIMAUX, Freddy BOURLAND, Eric GEREAUD, Patrick GASTOU, Thierry SEBIRE, 
Joël MONTENON, Sandrine BARRAUD, Patrick DELAUGE, Laurent VIALLE. 

 

Excusés :  Samantha DUMOUSSEAU, Michaël LABLANCHE, Raynald BOULAY, Bruno CHALAS, Pascal LACOUX, 
Nathalie MICHEL, Magalie GUYTON, Christian PASCAUD, Alain LACHAISE,  

 

Absents :  Murielle JUDEE, Daniel BAUDOUT, Joël GUIMBERTEAU, Dominique SPINALI, Gérald TIRATEAU, 
Évelyne AZZOUG, Emmanuel PRINET 

 
 

1/ POINT ORGA / FORMATION 
 
Un point orga par UL est fait en séance et sur l’UD : 
123 FNI ont été réglés depuis le mois dernier mais de date à date mars 2016/mars 2015 nous 
comptabilisons – 302 FNI. 
3487 timbres ont été réglés depuis le mois dernier et de date à date nous comptabilisons 
4077 timbres de plus. 
 
74 adhésions ont été réalisées depuis le début de l’année et 13 nouvelles bases ont été créées ou 
sont en cours (Hertus, NPS, SELP/SAS, Intermarché St Cybard, Laboratoire Axiome St Roch, SMR 
[syndicat multipro du Ruffécois], Hermès, Bricq, ADAPEI, SNSB, Fournel, Normandin, Intermarché 
Barbezieux). 
 
Les rencontres UD / ULs que nous organisons régulièrement maintenant ne permettent pas de 
travailler finement l’orga. Nous envisageons donc d’organiser une réunion orga par UL, à l’UL, avec 
un membre du secrétariat de l’UD afin de travailler cette question au plus prêt et d’établir un plan 
de travail par UL. 
 
Formation syndicale  un point est fait sur les stages en cours et une note sur la subrogation sera 
renvoyée aux syndicats. 
 
Il est envisagé de construire une formation sur l’accueil syndical en UL qui pourrait aider à 
désenclaver les conseillers du salariés qui sont appelés des fois pour pas grand-chose à vrai dire. 
 
Le stage « animer un syndicat » sera animé par Sylvain MINBIOLLE, Thierry SEBIRE et Thierry SAIVRES. 
Il est à destination des nouveaux secrétaires de syndicat prioritairement et nous n’accepterons qu’un 
stagiaire par syndicat exceptionnellement 2, si la politique des cadres du syndicat l’exige. 
 
 

2/ 41ème congrès départemental : 
 
La 2ème réunion de préparation initialement prévue le 8 mars a été annulée. 2 camarades étant 
excusés et les préparatifs du 9 mars ont contribué à l’annulation de cette réunion que nous allons 
recaler très prochainement. 
 



3/ Actualité départementale (Processus de lutte, compte rendu du CCN 
des 15 et 16 mars, journée d’action du 31 mars,…) : 
 
Eric nous fait un compte rendu du CCN des 15 & 16 mars et des dernières actions menées. 
Un rappel du calendrier est fait : 
29/02 : Intersyndicale UD 
02/03 : AG extraordinaire de syndicats à l’UD 
04/03 : Réunion téléphonée confédérale 
09/03 : Action de grève et de manifestation 
10/03 : Rassemblement de retraités rejoint par les jeunes puis manif jusqu’à la préfecture 
10/03 : Intersyndicale UD 
14/03 : Intersyndicale fonctions publiques 
17/03 :  AG extraordinaire de syndicats à l’UD 
18/03 : CE UD 
21/03 : Intersyndicale UD (Freddy et Sylvain) 
24/03 : Pique nique revendicatif de 12h00 à 14h00 au rond point de Lafarge / Auchan à La Couronne 
24/03 :  AG extraordinaire de syndicats à l’UD 
31/03 : Action de grève et de manifestation 
 
Il est convenu de se servir de la journée du 24 mars, jour de présentation du projet de loi en conseil 
des ministres, pour alimenter l’action revendicative qui doit tendre vers le 31 et envisager les suites à 
donner. 
 
Nous déplorons le manque de matériel confédéral (affiches, tracts, …) et le manque de « leadership » 
et de mot d’ordre clair de la confédération. 
 
 

5/ QUESTIONS DIVERSES 
 

51ème congrès confédéral : 
 
Thierry fait un point sur les difficultés rencontrées quant à la désignation des délégués dans l’Agro, la 
FNTE et sur le manque de débat, d’implication et de préparation pour ce congrès ; certains délégués 
ayant fait part de leur inquiétude sur le mandat qu’il devait porter à ce congrès face au manque 
d’échange. 
 

Demande de rencontre du PCF avec l’UD : 
 
La CE accepte que le secrétariat reçoive une délégation du PCF suite à sa demande. 
 
 
Laurent VIALLE, notre référent confédéral, participait pour la dernière fois à notre CE, et 
comme il se doit nous lui avons fait le cadeau de l’amitié pour son départ. 


